
  運動会の準備・練習で盛り上がる２４日（火）、本年度の第１回学校運営協議会を開催

しました。本年度の９名の委員の皆様を改めてご紹介します。 

 

会長：酒井賢一さん 副会長：馬場功世さん、上野匠さん（ＰＴＡ会長） 

委員：吉山新也さん、冨永義浩さん（南部町民センター長）、内田早苗さん（地域 

学校協働活動推進員）、二ノ文菊代さん、山川加奈子さん、二殿貞子さん 

 

本年度の学校運営について説明をさせていただき、窓の外からで 

はありますが、子供たちの授業での様子も見ていただきました。本 

年度の活動についてもご協議いただき、今後、様々な面で学校を支 

えていただきます。ある委員さんから、「そうじの時間帯に来たが、 

子供たちが一生懸命廊下の拭き掃除をしており感心した」との声も 

いただきました。また、子供たちのために来校いただいた際には、 

活動の詳細を紙面でご報告します。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 
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第 1回学校運営協議会を開催しました！  

～ 子供たちの様子も見ていただきました ～ 

 

 

 ２３日（月）の６時間目は、５・６年生を中心に当日の係の打合せを行いました。担当の先生から仕事の内容につい

て説明を受けると、自分が担当する仕事を決めたり、具体的に確認を行ったりしました。人任せではなく自ら動くこと

を覚えるよい機会でもあります。臨機応変さや積極性など、係の仕事を通じて学んでほしいと思います。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会へ向けて ～ 係打合せも抜かりなく ～ 

どんどん盛り上がっていった運動会の練習 

 今日は２５日（水）ですが、運動会本番まで残り１日となりました。開閉会式の練習を始め、各団の練習、各学年の

表現の練習など、準備は佳境に入ってきました。決して長くはない準備期間でしたが、担任の先生方の指導、子供たち

の集中力もあってか、日に日に完成度が増しているのが目に見えて分かります。特に、そのバロメータとなるのが、団

の中心となる６年生の声の大きさ。朝、昼のちょっとした時間に、校長室にいてはっとするときもあります。「見違える

ほど大きな声が出てきたなあ」まだ１００％ではないにせよ、自分の殻を破るのはなかなか勇気がいるものです。自分

の殻を破るときは、周囲の友達に対する信頼、克己心など、さまざまな要因がそろうときであると思いますが、大きな

成長の節目であることに違いはないでしょう。自分と向き合い、少しずつ変わっていけることはすばらしいことなので

すから、一人一人のその変化、チャレンジに対し心から拍手をおくりたいと思います。さて、メールでもお知らせしま

したが、最近の情勢を踏まえ、「同居家族」に限り、参観いただく人数の制限を外しています。「ずっと楽しみにしてい

たからうれしい」というお声もいただきました。感染対策に配意いただきながら、子供たちの成長をご覧いただける一

日になればいいなと思います。 
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入場行進の練習

前、旗係さんたち

は何やら打合せ中 

気合いの入

った熱いエ

ール！どう

ぞご期待く

ださい！ 


